

MZ - Rh - ZLg 18.10.2010

Für Hochwasserschutz

Schöpfwerk nun Sache der Verbandsgemeinde

Bodenheim. Die Verbandsgemeinde Bodenheim hat nun auch für das Schöpfwerk Nackenheim am Auslauf des Eichelbaches eine Vereinbarung über Wartung und Betrieb der Pumpenanlagen mit dem Land Rheinland-Pfalz geschlossen. Damit seien nun alle in der Verbandsgemeinde Bodenheim befindlichen Schöpfwerke am Polderbauwerk in Wartung und Betrieb endgültig der Verbandsgemeinde Bodenheim unterstellt, teilte VG-Bürgermeister Robert Scheuer mit.

Mit dieser Maßnahme soll der Hochwasserschutz für die Bürger der Verbandsgemeinde Bodenheim noch einmal effektiv verbessert werden, so Scheuer. Die Übernahme gebe den Anwohnern die Gewissheit, dass eine fortwährende Kontrolle der Betriebsbereitschaft dieser für den Hochwasserschutz so wichtigen Pump- und Schöpfwerke durch Mitarbeiter des Abwasserbetriebes Mainz gewährleistet sei, ist Scheuer überzeugt.

Mit der Übertragung der Wartungstätigkeit habe die Verbandsgemeinde Bodenheim ihre bereits bestehende interkommunale Zusammenarbeit mit dem Eigenbetrieb Abwasser der Stadt Mainz nochmals sinnvoll erweitert und vorhandene Synergieeffekte wirkungsvoll genutzt, erklärt Scheuer weiter.

Für den Umweltdezernenten der Stadt Mainz, Wolfgang Reichel, der in dieser Funktion auch für den Abwasserbetrieb zuständig ist, profitieren besonders die Bürger in den Tieflagen der Verbandsgemeinde Bodenheim von diesen neuen Vereinbarungen zwischen Land, Verbandsgemeinde und Stadt Mainz.

Das Know-how für den sicheren Betrieb der Anlagen brächten gerade die Mitarbeiter des Abwasserbetriebes, die bislang schon für den nördlichen Abfluss aus Bodenheim Sorge trugen, in jedem Falle mit, betonen Scheuer und Reichel abschließend.